



50 Jahre SSV

1963 - 2013

Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Abteilung Tischtennis-Aktive Teil III

Nicht nur an den Platten sondern auch abseits des grünen Tisches sind die TT'ler ein aktives Völkchen: am 1. Mai wird traditionell gewandert – zwar hat das Bierfässle im Leiterwägle mittlerweile weichen müssen damit der Nachwuchs drin kutschiert werden kann, dafür werden nun eben sämtliche Hocketse rund um Auenstein angesteuert. Und reiselustig waren die Tischtennis'ler auch schon immer, der erste Abteilungsausflug ging 1981 ins Elsass. Zwei feste Programmpunkte gab es lange Jahre bei jedem Ausflug: ein Fußballspiel auf irgendeinem Bolzplatz oder einer Wiese auf der Fahrt und eine Grill-Pause. Biertischgarnituren, Grill und Verpflegung – alles hatten wir im Bus mit dabei und so dauerte die Rast oft länger als die eigentliche Fahrt...Beim Auensteiner Straßenfest ist die Tischtennis Abteilung seit Jahren fester Anlaufpunkt für die Fans der grünen Insel, haben wir doch frisch gezapftes Guinness oder Kilkenny im Programm. Und damit es auch so richtig multikulti zugeht, steht bei uns sowohl leckerer Döner Kebap als auch heimischer Traubensaft auf der Speisekarte. Hier ein paar Schnappschüsse aus den 80ern, unseren Reiseabenteuern und Festivitäten:



Lothar auf Gangsterjagd beim Ausflug 2004 in die Bavaria Studios



Ohne Rudi und das THW wären wir nicht unbeschadet und trockenen Fußes von der Jugendfreizeit in Gochsen 1994 zurückgekehrt



1981: der erste Abteilungsausflug führt ins Elsass



Grillpause auf dem Weg in die fränkische Schweiz 1990



Giovannis Albraum: Hunde UND Getränke in der Halle – in den frühen 80igern!



erstmal mit einem guten Frühstück in der Sonne den Tag beginnen – Ausflug nach Speyer 2010



Vesperbrot in Gefahr! Lustige Pause beim Eseltrekking 2009



Singen können wir auch! Wie hier nach den Doppelvereinsmeisterschaften 1994

Auch in diesem Jahr beschränken die TT'ler ihre Aktivitäten nicht nur aufs Spiel – unser Ausflug in diesem Jahr führt uns Mitte Juli nach Tübingen und am Straßenfest sind wir natürlich auch wieder dabei. Sie finden uns neben dem ProMusika – wir freuen uns auf Ihren Besuch!